
　自　　令 和 ４ 年　３月　９日 （水）

　至　　令 和 ４ 年　３月１４日 （月）

月 日 曜日 会議区分

3月9日 水 本会議 　会　期　の　決　定　に　つ　い　て

（開会） 　議　長　諸　般　の　報　告

　村　長　行　政　報　告

  施  政  方  針

　一　般　質　問　に　つ　い　て

3月10日 木 本会議 ・令和４年度沖縄県町村土地開発公社事業計画の報告について

・渡嘉敷村議会議員及び渡嘉敷村長の選挙における選挙運動の公費負担に関す

　る条例について

・阿波連生活館の設置及び管理に関する条例について

・渡嘉敷村職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例について

・渡嘉敷村国民健康保険税条例の一部を改正する条例について

・職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について

・渡嘉敷村過疎地域持続的発展計画（令和3年度～令和７年度）の変更について

3月11日 金 本会議 ・令和３年度渡嘉敷村一般会計補正予算（第９号）について

・令和３年度渡嘉敷村航路事業特別会計補正予算（第７号）について

・令和３年度渡嘉敷村国民健康保険特別会計補正予算（第４号）について

・令和３年度渡嘉敷村後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）について

・令和３年度渡嘉敷村簡易水道事業特別会計補正予算（第５号）について

・令和３年度渡嘉敷村下水道事業特別会計補正予算（第５号）について

3月14日 月 本会議 ・令和４年度渡嘉敷村一般会計当初予算について

・令和４年度渡嘉敷村航路事業特別会計当初予算について

・令和４年度渡嘉敷村国民健康保険特別会計当初予算について

・令和４年度渡嘉敷村後期高齢者医療特別会計当初予算について

・令和４年度渡嘉敷村簡易水道事業特別会計当初予算について

・令和４年度渡嘉敷村下水道事業特別会計当初予算について

・渡嘉敷村議会会議規則の一部を改正する規則について

・議員派遣の件について

（閉会）

令和４年 第３回渡嘉敷村議会 定例会 会期日程

会期６日間

日 程

　会　議　録　署　名　議　員　の　指　名

〇　3月12日（土）、13日（日）は休会。
〇　3月11日（金）は、午後2時再開予定。
※　なお、会期中であっても本定例会に付議された事件がすべて終了された場合は、会議規則
第７条の規定により閉会となります。



質 問 事 項 答弁者

教 育 長

教育課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

村　　長
担当課長

※〆切り３月２日　午後３時　　　

（建築費・規模・構造・耐用年数・予定家賃等）

② 建築するにあたり担当課内での協議、入居希望等について職員
にアンケート等を実施したか伺う。

５．渡嘉敷港巻上機
について

① 先々月に事故があったと伺っているが、安全対策含めて使用の
際の注意事項案内や、安全対策について伺う。 村　　長

担当課長

① 今回の職員住宅の施設概要と進捗状況を伺う。６．職員住宅建築に
ついて（繰越事業） 村　　長

副 村 長
課　　長

４．阿波連生活館の
WI-FI環境について

① 進捗状況はどの様になっているのか伺う。

質 　問　 の　 要　 旨

１．コロナウイルス
感染症対策について

① コロナ対策について予算（補正・当初）には計上されてますが
今後のコロナ感染対策、事業者への支援策について伺う。

３．幼稚園の給食に
ついて

① 9月に定例会にて確認しましたが、その後の進捗状況について
伺う。

村　　長
担当課長

２．村のHPについて ① 新年度、村のホームページのリニューアルの予定はあるのか。
ワーキンググループの予定はどの様になっているか伺う。（継続
質問　前回6月）

村　　長
担当課長

次 の と お り 通 告 し ま す 。

令和４年３月２日

午後３時００分　受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員   国  吉  栄  治　印

 一　般　質　問　通　告　書



質 問 事 項 答弁者

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

次 の と お り 通 告 し ま す 。

令和４年３月２日

午後３時００分 受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員    新垣　一史　　印

 一　般　質　問　通　告　書

質 　問　 の　 要　 旨

１．マリンライナー
とかしきの欠航に伴
う代船運航について

① １月２２日のマリンライナーとかしきの２便目欠航に伴い、
フェリーとかしきが夜間に代船運航したがその原因と経緯を伺
う。

村　　長
関係課長② 以前からトラブルの多さが指摘されているが今回の件も踏ま

え、離海振や造船会社と改めて話し合いはされたのか伺う。

２．観光産業に関連
する環境美化につい
て

① 泊港北岸待合所の一画が物置の様で残念だったとの観光客の
声を聞いたと住民から話しがあった。観光業が基幹産業の本村は
対処した方が良いと思うが見解を伺う。

村　　長
関係課長

② 高速船乗り場の向かいの岸壁の空き地が草木が伸び景観が良
くない。島の玄関でもある為、何か対策したほうが良いと思うが
見解を伺う。

※〆切り　３月２日　午後３時　　　

３．新型コロナウイ
ルス対策について

① 先月３回目のワクチン接種となる集団接種が行われたが、2回
目の接種が済んでいるが３回目未接種の人数を伺う。

村　　長
関係課長

② ３回目未接種の方達の今後集団接種の予定はあるのか。ま
た、２回目まで済んだが進学等で島を離れる方達の島での接種予
定はあるか伺う。

③ 県民を対象に県内各地で無料PCR検査が行われているが、本村
での検査は無料に出来ないのか伺う。

④ １月に本村でも感染者、濃厚接触者が確認され自宅隔離を余
儀なくされたが、その時のサポートや対応について伺う。

４．離島住民運賃割
引制度について 村　　長

関係課長

① 離島住民運賃割引制度だが、これまでの規定に加え、両親や
家族が村内で独居等していて、世話をしに来島する島外在住の家
族にも適用できないか。地域包括ケア推進の観点からも有効だと
思うが見解を伺う。



質 問 事 項 答弁者

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

② キャンパーが使用する炊飯棟のレンガ、釜等が壊れたのか取り
捨てられている用に思います。修繕が必要だと思うが伺う。

令 和４年 ３月１日

午前 １１ 時 受 領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員  宮　平　鉄　哉　　印

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。

質 　問　 の　 要　 旨

１．青少年旅行村の
備品の管理状態につ
いて

① バーべキュー用の高価な移動鉄板セットが10セットも有るが、
保管場所がないのか管理棟のトイレ内の片隅に置いてある状態で
す。衛生的にもよくないと思いますが指定管理者への指導を含
め、対策について伺う。

村　長

※〆切り３月２日　午後３時　　　

２．村道阿波連線沿
いの環境整備につい
て

① 今の時期は村道阿波連線沿いはユリの花やフキの花、つつじの
花が見られましたが、イノシシにやられたのか、ユリの苗、花は
殆ど見られなくなっている。村民でユリ等を植栽してはどうかと
思う。島を訪れる観光客も喜ぶと思いますが。

村　長



質 問 事 項 答弁者

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

２．一括交付金につ
いて

３．代船運航につい
て

次 の と お り 通 告 し ま す 。

質 　問　 の　 要　 旨

１．クリーンセン
ターのスクラップの
搬出について

① 業者の選定について、入札（指名・一般競争）なのか、随意契
約なのか伺う。

② スクラップから得られる収入はいくら位を想定しているのか伺
う。

令和２年３月２日

午後１時３０分　受 領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員  座　間　味　　満　印

 一　般　質　問　通　告　書

③ 輸送代は業者の負担なのか（フェリーの運賃も含む）

① 離島住民割引運賃について（12月定例議会に質問）継続は可能
か伺う。 村　　長

担当課長

① フェリーがドックの時の代船について、現在「ニューフェリー
あぐに」が代船運航して村としてはとても助かっていますが、
「フェリーざまみ」の代船運航は出来ないのか伺う。

村　　長
担当課長

村　　長
担当課長

※〆切り３月２日　午後３時　　　



質 問 事 項 答弁者

村    長

総務課長

村    長

担当課長

村　　長

副 村 長

総務課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り3月2日　午後3時　　　

担当課長

５．新型コロナウイ
ルス感染対策につい
て

① 新型コロナウイルス感染の最前線で観戦のリスクを抱えて業務に
就いている船舶課職員、ワクチン接種等に係わる職員またはその他
職員へ新たに新型コロナウイルス感染症手当（仮称）の支給が必要
だと考えます。見解を伺う。

② 新たな経済対策について

担当課長   (こども家庭庁設置法施行　令和5年4月1日)

３．防災行政につい
て

① 消防、防災行政、地域防災力の強化について以下伺う。

（１）消防団員確保に向けた施策について

（２）防災備蓄倉庫に備蓄している備蓄食料の有効活用について

担当課長（１）全施設のエアコンの台数について

（２）整備後の管理の現状について

② 庁舎東側の雨どいの修繕について

③ 全施設の長寿命化計画の現状について（事前に資料下さい。）

令和４年３月２日

午後３時００分　受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員    當　山　清　彦    印

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。

② 職の信用を傷つけたり、職員の職全体の不名誉となるような行為
はないか。

（１）庁新設により福祉、保育、教育行政にどのような効果が期待
できるか。

（２）庁新設に際し係る条例改正等、行政事務（システム改修等）
について

① 職員の服務規律の確保、遵守についてどのような指導をしている
か。

質 　問　 の　 要　 旨

１．公共施設及び設
備の管理について

① 公共施設のエアコンの管理について以下伺う。

２．こども家庭庁に
ついて

① こども家庭庁新設に関して以下伺う。

４．財政支援団体の
実績について

① 全財政支援団体の令和2年度及び令和3年度（R4.3.1現在）の実績
と令和4年度の予算措置について（事前に資料下さい。）

６．職員の服務の遵
守について



質 問 事 項 答弁者

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

２．村道阿波連線沿
いの桜の植栽につい
て

３．去った１月１６
日の津波注意報に伴
う避難ついて

① 村中央公民館のホール内天井のコンクリート剥離落下について
対策を伺う。

② ヲトノコの4号排水路と嘉手刈の承水路の安全対策としてガー
ドレール及び転落防止柵の設置はできないか。

① 村道阿波連線沿いに植えてある桜の管理が殆ど行きとどいてな
いと思う。また、スペース的に桜の木の植栽が可能だと思われる
が。

令和４年３月２日

午後３時００分　受領

渡嘉敷村議会議長　玉　城　保　弘　　殿

渡嘉敷村議会議員　與 那 嶺　雅 晴 　印

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。

村　長

② 村社会福祉協議会による高齢者生活福祉センターの運営につい
て、高齢者、利用者が増えていく中で、介護の担い手が高齢によ
り若手の担い手が不足するのではないか。またこれまでのマンパ
ワーの育成方、これからの育成計画について伺う。

４．村行政運営につ
いて

③ 子育て支援は今のままで十分だと思うか伺う。

① 村民の憩いの場としての公園整備が必要だと思われるが。

① 冬の深夜の避難（自主避難）だけに何を学び得たか。また、0
時過ぎに災害対策準備体制が設置されたが村当局の対応について
伺う。

質 　問　 の　 要　 旨

村　長

村　長

１．公共施設と農道
の安全対策について

④ 村のコロナ対策対応について、村民は納得していると思うか伺う。

※〆切り３月２日　午後３時　　　

⑥ 村長として、人の話を公平・公正に聞くのは上手ですか。

⑤ コロナ禍で村税収も厳しいと思うが、2022年度はどのように乗
り越える予定か伺う。

村　長


